## Le 40<sup>e</sup> Giron taignon se jouera en terre ajoulote

Le Giron des fanfares des Franches-Montagnes se déroulera le 28 mai à Saint-Ursanne. Organisé par la fanfare «La Montagnarde» d'Epauvillers, il réunira exceptionnellement les musiciens des formations taignonnes au sein de la cité médiévale du Clos du Doubs.

Pour la première fois de son existence, le Giron des fanfares francmontagnardes transgresse les frontières. En effet, malgré l'intégration de la commune de Clos du Doubs au district ajoulot, sa fanfare est restée attachée au Giron franc-montagnard. En charge de l'organisation de la 40e édition de la manifestation, le choix de la fanfare d'Epauvillers s'est tout naturellement porté sur le site de la cité médiévale de Saint-Ursanne. Décision politiquement «incorrecte» qui réjouit les musiciens.

En sus du dépaysement, le comité d'organisation a pris le parti de bousculer quelque peu les habitudes de la manifestation en l'agrémentant de quelques innovations. Pour commencer, l'ensemble des musiciens



La fanfare «La Montagnarde» d'Epauvillers est l'instigatrice du futur voyage des musiciens taignons dans le Clos du Doubs.

devront se présenter au point de rendez-vous, en début d'après-midi, pour connaître l'ordre de passage qui sera tiré au sort. La première formation n'aura donc que quelques minutes pour se mettre en place avant d'exécuter ses deux morceaux de concours devant le jury, composé de Simon Lamothe et Stève Muriset.

## Partie récréative

Dès 16 heures, les musiciens iront disséminer leurs notes à tout va,

animant la vieille ville par de petits concerts. Dix-huit heures, sonnera le temps du défilé des fanfares. Répartis sur quatre parcours qui prendront leur départ aux extrémités de la cité, les musiciens se rejoindront devant l'Office du tourisme où auront lieu la marche d'ensemble et la partie officielle. Les accords du célèbre «Song of Ocarina» fera vibrer les murs du site historique.

En soirée, le repas spectacle débutera par la prestation des cadets du camp du Giron 2016 qui a eu lieu pendant les vacances pascales. Ils céderont ensuite la place au groupe Rock Tradition de la famille Beuchat de Court et au quatuor valaisan Shake Brass qui se partageront la scène. La soirée se poursuivra, en musique toujours, avec DJ Zouzou aux platines.

Evénement incontournable de la vie des fanfares franc-montagnardes, réunion amicale et intervillageoise de musiciens, opportunité de se mesurer les uns aux autres, ce 40° Giron, qui se déroulera le 28 mai à Saint-Ursanne prouve que si la musique adoucit les mœurs, elle fait également fi de la politique! (cta)